

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Patron

# Jacques Kuhn

15. Februar 1919 – 30. Dezember 2016

Wir verlieren mit Jacques Kuhn einen wunderbaren Menschen, der so viel für unser Unternehmen getan hat. Mehr als vier Jahrzehnte hat er Kuhn Rikon erfolgreich geführt und viele neue Produkte ausgetüftelt, die weltweit zu Küchenklassikern wurden. Ihm war aber nicht nur das Unternehmerische und Wirtschaftliche wichtig, sondern auch seine soziale Verantwortung als Fabrikant. Über viele Jahre hat er sich unter anderem für die tibetische Gemeinschaft in der Schweiz eingesetzt und diese massgebend geprägt.

Wir sind traurig einen so engagierten, lebensfrohen und weitsichtigen Patron zu verlieren. Wir sprechen seiner Frau und seiner Familie unser herzliches Beileid aus und sind in Gedanken bei Jacques Kuhn.

In stiller Trauer

## **Kuhn Rikon AG**

Mitarbeitende, Geschäftsleitung  
und Verwaltungsrat

Die Abschiedsfeier von Jacques Kuhn findet am Mittwoch, 11. Januar 2017, um 14:00 Uhr in der reformierten Kirche in Zell statt.